

DCU- Infoveranstaltung

Liebe Keglerinnen, liebe Kegler,

nachdem die neu gegründete Deutsche Classic-Kegler Union (DCU) als nachhaltige Alternative zum DKBC erfolgreich in die Saison 2012/2013 gestartet ist, gilt es nun, den Spielbetrieb unterhalb der Bundesligaebene aufzubauen und zu organisieren.

In mehreren Verbandsbereichen funktioniert diese Ebene bereits, so dass wir im mitteldeutschen Bereich nachziehen wollen.

Alle interessierten Vereine und Klubs sind deshalb herzlich eingeladen zu einer Info-Veranstaltung am Sonntag,

**28. April 2013, 14 Uhr**

in der Volksschule Am Sonnenteller, Tannigweg 2, 97456 Dittelbrunn.

DCU-Präsidentin Brigitte Kraft und weitere Präsidiumsmitglieder stehen für Fragen und Auskünfte zur Verfügung.

Sollten wir Interesse und Neugier geweckt haben, bitte ich um kurze Rückmeldung hinsichtlich einer Teilnahme an dieser Info-Veranstaltung.

Mit Sportgruß  
„Gut Holz“  
gez. Jens Bernhard  
DCU-Vizepräsident

Rückmeldung: Philipp Jestädt  
phda-jestaedt@kabelmail.de